

HNA v. 19.12.2019



**Vorstand des CDU:** Von links Tobias Wicke, Jann Siebert, Kreisvorsitzender Mark Weinmeister, Nils Stöbel, Jörg Lange, Martin Theis und Gero Geyder.

FOTO: CDU SPANGENBERG

## Vorsitzender im Amt bestätigt

### Jahreshauptversammlung der CDU

**Spangenberg** – Der alte Vorsitzende ist auch der neue: Jörg Lange wurde bei der Jahreshauptversammlung des CDU-Stadtverbandes Spangenberg im Amt bestätigt.

Martin Theis und Nils Stöbel wurden als Stellvertreter wiedergewählt. Nils Stöbel ist außerdem Mitgliederbeauftragter. Tobias Wicke ist nun für Finanzen zuständig und Schriftführer sowie Geschäftsführer der CDU Spangenberg. Jann Siebert und Gero Geyder stehen dem Vorstand als Beisitzer zur Verfügung.

Der Kreisvorsitzende der CDU Schwalm-Eder, Mark Weinmeister, nahm die Jahreshauptversammlung zum Anlass, Werner Bechtel für seine über 40-jährige Mitgliedschaft in der CDU zu ehren. Er dankte ihm für seine unermüdliche Arbeit und seinen Einsatz für die Partei. Vorsitzender Jörg Lange dankte ihm für seine Unterstützung im Vorstand.

Dank gab es auch für die scheidende Kassiererin Nicole Siebert. Sie hatte das Amt 20 Jahre lang geführt.

kam